



Estimadas familias:

Estamos en los últimos días de un largo trimestre el y a punto de despedir el año 2018.

Inexorable el tiempo transcurre y el día a día no nos deja mucho espacio para la reflexión. Ahora es el momento. Hacemos balance del trabajo de nuestros alumnos y los resultados los expresamos en los boletines que llegarán a vuestras manos el último día de clase. Los resultados globales son buenos y, en general, estamos contentos con el interés y la motivación por aprender que vuestros hijos muestran. ¡Vamos bien encaminados! Felicítadlos y animadlos en caso de que alguno no esté a la altura de lo esperado. El refuerzo positivo es siempre más estimulante que la regañina.

La actividad del colegio se ha desarrollado con normalidad y hacemos una valoración positiva.

El último día de clase de este trimestre es el viernes 21 de diciembre. El programa Madrugadores y el comedor escolar tendrán el horario habitual. El horario de clases tampoco cambia ese día. Solamente os recordamos que no habrá actividades de tarde.

El día 21 los alumnos se reunirán con sus compañeros de ciclo y sus profesores en el salón para despedir el trimestre todos juntos y compartir algunos villancicos, danzas, lecturas y pequeñas obras que han preparado con ilusión. Las vacaciones de Navidad se inician el día 22 de diciembre y se prolongan hasta el 8 de enero, ambos inclusive.

Un año más el centro facilitará la participación en la Carrera de Fin de Año "Ciudad de Segovia". Animamos a que se apunten muchos alumnos y que todos disfruten de esta actividad el día 31 de diciembre.

Nada más. Solo desear que las vacaciones escolares cumplan con su objetivo de servir de descanso y desconexión de la rutina diaria y disfrutar en familia para poder afrontar el siguiente trimestre con energía y fuerzas renovadas.

El Claustro de Profesores desea a todos unas Felices Fiestas y un Feliz Año 2019

